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An  

- die Eltern 
- den Elternrat 
- die Elternvertreterinnen und Elternvertreter 
 sowie deren Stellvertreterinnen und Stellvertreter 
- die Schulsprecherinnen und Schulsprecher 
- das Schulleitungsteam 
- das Kollegium 
am Gymnasium Meiendorf 
 

Protokoll der Elternratssitzung vom 30. Januar 2024 

Elternrat: anwesend  Simone Brandt, Iris Ceolin, Bernd Kirchhof, Alejandra Lukas, Martin Puck, 
Andrea Schmidt und Martin Stapelfeldt 

ER Ersatzmitglieder anwesend: Bettina Fuchs 
Schülerrat:   ./.  
Schulleitung:   Herr Thobaben, Herr Dr. Mish 
Kollegium:    Frau Patiño und Frau Nolte 

 

Schwerpunkte der ER-Sitzung: 

 Der  Schulhund stellt sich vor 

 Der Schulneubau 

 Aktuelles von der Schulleitung 

 Vertretungsunterricht inklusive Statistik 

 Austausch in kleinen Gruppen 
 
Simone Brandt und Christian Thobaben begrüßen die Anwesenden und eröffnen die Sitzung. 

Der Schulhund stellt sich vor 
Frau Patiño und Hündin Lia stellen sich und ihr Konzept vor. 
Sie geben einen Einblick in die tägliche Arbeit und in die Schulhundausbildung 
In Moment wird Lia in der 10. Klasse eingesetzt und es zeigt sich bereits kurzfristig 
eine positive Wirkung auf das Kern Klima und die Schüler*innen. 
Ein Schulhund wird zukünftig nur nach gründlicher Vorbereitung eingesetzt, es wird z. B. 
geprüft, ob Allergien oder Ängste vor Tieren vorhanden sind. 
Frau Patiño kann jederzeit per Mail für Fragen angeschrieben werden. 

Der Schulneubau 
Vorstellung durch Frau Nolte für den Schulneubau und auch den neu geplanten Bau einer 
Grundschule zusätzlich zu dem Standort der Stadtteilschule, leider auch teilweise auf dem 
Gelände des Sportplatzes. 
 
Baubeginn der neuen Grundschule wird ca. 2025 sein. Genaue Pläne liegen noch nicht vor. 
Die Schulteilung stellt klar, dass sie keinen Einschluss auf die Planung hat. Schulbau 
Hamburg plant den Neubau und das Gymei  hat keinen direkten Einfluss. 
Es kommt auf alle Beteiligte eine Menge Planungsarbeit zu. Es handelt sich dann um ein 
Gelände mit 3 Schulen. Das Gymei bekommt neue Flächen zugewiesen, dafür müssen Teile 
des. Sportplatzes abgegeben werden. Es ist allen klar, dass der Sportplatz ein zentraler Punkt 
von Sport und Pausenaktivitäten der Schüler ist.  
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Im Moment, so stellt die Schulleitung klar,  
müssen wir warten, bis die 1. Planungen vorgestellt werden. 
Eine Fertigstellung ist nicht vor 2028 zu erwarten. 
 
Die neuen Gebäude, die für die Nutzung für die Stadtteilschule und dem Gymei entstehen, 
bieten viele weitere Möglichkeiten für Fach und Klassenräume. Die Trennung erfolgt durch 
Etagen, die von der einen oder anderen Schule genutzt werden. Hier geht man in die finale 
Planung. 
Es gab aus dem Plenum einige Rückfragen, u. a. gibt es die Besorgnis von einer 2 Klassen 
Gesellschaft in den Gebäuden.  
Es ist aber notwendig im Gymei, dessen Gebäude teilweise Baujahr von 1965 sind, weitere 
Erneuerungen der Gebäude durchzuführen. Der Schulleitung ist es wichtig, dass der gesamte 
Prozess mit allen Beteiligten der Schule zusammen gegangen wird. Grundsätzliche 
Entscheidungen liegen aber auch hier komplett bei der Schulbau Hamburg 
 
Die Veränderungen werden groß sein durch neue Gebäude und den Baumaßnahmen die 
entstehen. Es birgt aber auch neue Möglichkeiten für die Zukunft. 

Aktuelles von der Schulleitung 
Herr Thobaben:  

 Spricht den Dank an die Elternschaft für die gute und intensive Mitarbeit bei allen 
Veranstaltungen (im Dezember) für die Schulwerbung für das neue Schuljahr aus. 

 Informiert, dass es ab den 1. April eine neue Stelle einer Sozialpädagogin geben wird. 

 Gibt bekannt, dass es an der Schule eine Demokratiebeauftragten gibt. 

 Erwähnt, dass die Zeugniskonferenzen gelaufen sind und die Ergebnisse ausgewertet 
werden.  

 Spricht einige Termine an – u. a. für Matheworkshop, Fasching, MUN in Dänemark 
 https://gymei.de/kalender/ 

 Erinnert an die „GyMei gärtnert am 24. Februar 2024“. 

 

 
 Wer sich noch nicht angemeldet hat, kann 

dies noch tun  
 bzw. kurzfristig am  

24. Februar vorbei kommen und 
mitmachen 

 für das leibliche Wohl wird gesorgt 
 https://gymei.de/gymei-gaertnert-am-24-2-

24/ 
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Vertretungsunterricht und Statistik 
Herr Dr. Mish: 

 Gibt einen Überblick über die Lage von Stundenausfall am Gymei 

Es gibt weiterhin sehr viele Ausfälle durch Krankheit in der Lehrerschaft  

Die Lehrer*innen geben Hinweise aus der Krankheit und gaben Aufgaben für die 

Vertretung vor. 

 Stellt anhand einer Tabelle vor was und wie in jeder Jahrgangstufe vertreten wird. 

 Die Rückmeldungen über die Qualität des Vertretungsunterrichtes seitens der Eltern 

sind sehr negativ. Hier wird seitens der Eltern klare Kritik geübt. 

 Die Schulleistung bittet darum Kritik zeitnah zu äußern, um jeden Fall nachgehen zu 

können. Das Thema geht zusätzlich nochmal in die nächste Lehrerkonferenz und wird 

insgesamt weiter beobachtet 

  „Aufgaben und Material bei Abwesenheit“ von Herrn Nädler als Anlage zum Protokoll 

Austausch in kleinen Gruppen 
Zum Ende der Sitzung bestand die Möglichkeit sich in Kleingruppen auszutauschen.  
 
 
 
Ende 20.40 Uhr 
Protokoll: Martin Puck 
 
 

 

3. Platz „Beste Schule im 
digitalen Wandel“ 2019

Werkstatt Schulentwicklung 
digital 

Auszeichnungen u.a. 
Klickwinkel, abgedreht
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